

## ABSTRAK

**Bahar Ilmi.** 2020. *Pelaksanaan Pembelajaran Guru PAI Dalam Menanamkan Pendidikan Karakter Siswa SMPN 2 Kertak Hanyar*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Bidang Konten & Metodologi: Dra. Hj. Shapiah, M. Pd. I. Pembimbing Bidang Bahasa & Teknik Penulisan: H. Muhniansyah, M. Pd

Penelitian ini dilatar belakangi dengan menanamkan pendidikan karakter yang merupakan hal utama yang harus dimiliki seorang siswa dalam diri individu terhadap berkehidupan sehari-hari di dalam masyarakat maupun di luar lingkungan. Dengan menanamkan karakter tersebut mampu untuk mencapai berbagai tujuan dalam hidupnya menuju yang lebih baik. Oleh karena itu, pendidikan menjadi salah satu bagian dalam membangun karakter diri siswa. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran guru PAI dalam menanamkan pendidikan karakter siswa SMPN 2 Kertak Hanyar dan faktor pendukung dan penghambat.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, dan dokumentasi, sedangkan dalam pengolahan data digunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Subjek penelitian adalah guru PAI yang mengajar di SMPN 2 Kertak Hanyar dan siswa/i SMPN 2 Kertak Hanyar kelas 9 C. Objek penelitian ini adalah pelaksanaan pembelajaran guru PAI dalam menanamkan pendidikan karakter siswa SMPN 2 Kertak Hanyar.

Berdasarkan hasil penelitian dalam pelaksanaan pembelajaran guru PAI dalam menanamkan pendidikan karakter siswa SMPN 2 Kertak Hanyar terdapat beberapa bagian yaitu: 1. Program penyusunan pembelajaran yang dilakukan oleh guru. 2. Pelaksanaan pembelajaran yang terbagi dalam, Kegiatan awal, kegiatan inti dan kegiatan akhir. Dan faktor yang mendukung dalam pelaksanaan pembelajaran dalam menanamkan pendidikan karakter yaitu orang tua, dan lingkungan. Sedangkan faktor penghambat dalam menanamkan pendidikan karakter yaitu ketidakpedulian orang tua dan pihak orang lain